



El día 12 del corriente tuvo lugar en Ronda, una función religiosa para recibir y dejar depositada en el santo templo, la palma que ha regalado á su pueblo natal el Sr. Rois Rivas, quien la recibió de manos de Su Santidad...

Continúa viendo la luz pública la magnífica colección de mapas especiales de España por el Sr. D. Miguel Arellano. El que acaba de publicar, es el mapa eclesiástico, y contiene la división por arzobispados, obispados y auxiliares...

El ingeniero de minas D. Amalio Maestre, ha cesado en el cargo de inspector de la escuela del ramo, y como el Sr. Lasaña ha pasado al servicio de Ultramar...

El gobernador de la provincia de Valencia, Sr. Bonafós, según ha oído asegurar El Reino, obtendrá un cargo de importancia en la isla de Cuba...

Coincidiendo con nuestras apreciaciones sobre el desenlace mas conveniente para el país en la cuestión de Marruecos, dice La Epoca:

«O la paz ó la guerra debe decidirse tal vez antes que este artículo sea la luz pública. Pero si viene la paz, repetiremos nosotros, creyendo ser los verdaderos intérpretes de la opinión pública, se hace preciso que sea una paz honrosa, que reforme en puntos muy esenciales el vergonzoso tratado de 1844...»

Una paz cimentada sobre estas bases, nos parece preferible á la guerra.

Las conferencias de Zurich siguen tan embrolladas como al principio, mas veces se cree inminente la firma del tratado de paz, otras se le supone aplazado indefinidamente...

misma pretension. En las cartas de origen el mas fidedigno recibidas de Biarritz, se asegura tambien que Napoleón ha rechazado tal pretension, y que no pudiendo vencer la resistencia austriaca, haciéndole aceptar la propuesta franco-sarda, ha indicado el arbitraje de una potencia que decida entre ambas partes...

Un diario extranjero asegura que el gobierno austriaco ha condenado á quince años de arresto, á un ingeniero civil veneciano, por habersele probado que durante la última guerra de Italia, facilitó al ejército enemigo un plano de las fortificaciones de Venecia.

S. M. la Reina ha entregado de su bolsillo particular 10,000 rs. para contribuir al socorro de los desgraciados vecinos de Albuxech, provincia de Valencia.

El Leon Español nos haria un señalado obsequio, dando cuenta por completo de la esplicacion que insertamos sobre el giro de la Habana: lo que La Correspondencia ha dicho es, que los ipes á que respectivamente anticipan fondos el Banco y los particulares, da la medida de lo que resultaría en una pública licitacion...

Segun despacho telegráfico de París, parece cosa resuelta que España asista al congreso europeo, como potencia signataria de los tratados de 1815.

En la sesión del Senado de hoy, se discutirá el proyecto del ferro-carril de Tarragona á Barcelona, y el de pensión á doña Esperanza Esteller.

La curiosidad y el afán por tener noticias de Marruecos era ayer tal, que desde antes de anocheier estaban nuestras oficinas materialmente obstruidas por algunos centenares de personas, impacientes por buscar en La Correspondencia las novedades del día.

Un periódico indica que sería muy conveniente que se publicaran en las tablillas del Senado y Congreso los partes telegráficos que el gobierno reciba sobre los negocios de Marruecos, como antes se hizo con los referentes á la guerra de Italia.

Dicen de Algeciras que el general Serrano Beldoya se halla enfermo. El general Echagüe no ha podido verificar la recepción de corte con motivo del cumpleaños de S. M. á causa de haber recibido en el mismo día la noticia de la muerte de su madre.

Anteayer á las once recibió el Excmo. señor presidente del Consejo de ministros, al director general de Sanidad militar, acompañado de los inspectores y demás jefes y oficiales del mismo distinguido cuerpo, que se encuentran en esta corte, que fueron á darle las gracias por el último decreto que ha sometido á la Alta Cámara...

Creemos la Gaceta militar, y dispense si en esta ocasion la acusamos de ser demasiado susceptible: ninguna mala intención presidió á la redacción de la noticia en que anunciamos su última recogida. Leimos en su advertencia que no habia podido repartir el número del sábado por haberse suprimido el señor fiscal de Imprenta el artículo de fondo y otras noticias...

Dice La Epoca hablando del discurso del señor Martinez de la Rosa:

«Nosotros, que somos idólatras del talento y de la elocuencia, nosotros, que sabemos, nosotros, que conocemos tan de cerca el camino que el señor Martinez de la Rosa profesa á la juventud contemporánea, objeto constante de sus votos mas sinceros y de sus esperanzas mas fervientes, faltáramos á un deber sagrado sino le tributáramos en nombre de ella el mas respetuoso parabién...»

El mismo periódico combate en estos términos el ataque dirigido por el Sr. Olózaga al Sr. Monares:

«Tampoco podemos, ni aunque pudiéramos querriamos hablar de otro incidente en que jugó el nombre del probó y desinteresado Sr. Monares, dignísimo letrado del foro de esta corte, que, debiéndolo todo á su laboriosidad y á su profesión, no ha cobrado todavía un solo real del presupuesto...»

embajador ni ha venido á las Cortes de ninguna embajada.

El 13, al anochecer, dicen de Ceuta, se hizo á la mar el vapor San Quintín, con rumbo á Algeciras, conduciendo un millón de reales.

En Ceuta están atravesando un temporal horroso, según dicen, con fecha del 14. En el mar especialmente, es donde suelen sentirse sus efectos, pues en tierra solo hay turbonadas frecuentes.

Ayer, á las dos de la tarde, se reunió la comisión del Senado que entiende en el proyecto de ley de ascensos militares.

Ha resultado avenencia, terminando por consiguiente de un modo satisfactorio, la demanda entablada contra La Epoca, por el representante del Sr. Balleras, comerciante de Londres...

Es notable la escitacion y decisión que reinan en Italia. Todas las barreras de aduanas han caído como á un soplo en toda la Italia central y del Norte. En la Romaña y en Toscana se acaban de verificar las elecciones municipales con un orden y una unidad admirables.

La duquesa de Parma y sus jóvenes hijos van á Zurich. Han tomado el hotel Baur para todo el invierno. Esto prueba que tan inteligente como desgraciada princesa, ve bien lejano el arreglo de las cesas de Italia.

Esta noche se dará Il Trovatore en el Teatro Real por la Sarta y Mario. Ayer tuvo lugar en la Audiencia la vista de la denuncia de La España, siendo condenado el editor responsable de este periódico á satisfacer la multa de 4,000 reales.

Las provincias de Andalucía van quedando libres de los foragidos que las infestaban, y que tanto han dado que hablar á algunos diarios opositoristas. Por el jefe del destacamento de la Guardia Civil de Ronda, Sr. Perez Rivera, acompañado de alguna fuerza, ha sido muerto el temible y tristemente famoso bandido conocido por el General.

En Burgos se trata de la construcción de una plaza de toros por suscripción, la cual cuenta ya con 250 acciones.

En la villa de Bernéo ocurrió un siniestro el jueves último, que ha sumido en la miseria á una honrada y laboriosa familia. A las siete de la mañana se declaró un incendio impulsado por el fuerte viento que á la sazón reinaba...

rio que acudió presuroso á socorarlo, fue luego reducido completamente á cenizas, quedando solo la cosecha de sus desgraciados dueños...

El vapor Vasco Nuñez de Balboa, salió de Cádiz con municiones para Ceuta.

Se ha abierto en Castellón el curso de agricultura, poniéndose á disposición del profesor dentro de un breve plazo, un campo inmediato á la población, que ha de servir para el ejercicio práctico de las teorías agrícolas.

ESPECION A FERNANDO POO

Hemos recibido cartas de Fernando Poo, que alcanzan al 28 de agosto. Según nos comunicó uno de los empleados oficiales de aquella isla, el día 18 de dicho mes llegó la urca Santa María con los colonos, de los cuales habia variado sin alojar por falta de casas y recursos...

El algodónero es una de las plantas mas ricas y abundantes de Fernando Poo; se cria espontáneamente y en número de dos especies; una es el algodónero parasol, llamado en latín Bombax Ceiba, cuyo producto no se explota aun...

El Sr. Pellón y Rodriguez, comisario de Fomento en Fernando Poo, ha remitido á la Dirección general de Ultramar, una magnífica muestra del algodón que produce en su estado silvestre el algodónero-arbusto...

Una de las empresas mas difíciles en Fernando Poo, es la de encontrar con un criado ó criado para el servicio particular. Ninguno quiere sujetarse al trabajo, ó si se sujeta, muda de una casa á otra...

106 FOLLETIN DE LA CORRESPONDENCIA. cia la señora de Villiers al hablar así, si el fuego de su mirada y la contracción de sus labios no se le hubieran advertido.

111 LAS CUATRO HERMANAS. hombre pronto á saludar para irse, respondió gravemente; pero con voz conmovida.

110 FOLLETIN DE LA CORRESPONDENCIA. mirando á la marquesa con el mismo aire de triunfo que ya habia mostrado.

111 LAS CUATRO HERMANAS. yectado casamiento; pues bien, si la pasión de Julio á la señora de Burac no se ve contrariada y destruida por otra, se desvanecen todas vuestras esperanzas.

111 LAS CUATRO HERMANAS. yectado casamiento; pues bien, si la pasión de Julio á la señora de Burac no se ve contrariada y destruida por otra, se desvanecen todas vuestras esperanzas.



